

Raúl Castro envía condolencias a Irán por muerte de expresidente Hashemi



La Habana, 9 ene (agencias).- El sitio digital de la cancillería cubana confirmó que el presidente de Cuba, Raúl Castro, expresó sus condolencias en un mensaje enviado a su homólogo de Irán, Akbar Hashemí Rafsanyaní, con motivo del fallecimiento este 8 de enero del exgobernante de ese país Akbar Hashemí.

La fuente añadió que el dignatario cubano pidió hacer extensivos sus sentimientos de condolencias a los familiares de Hashemí.

La nota resalta que a lo largo de su trayectoria política, Rafsanyaní contribuyó al "estrechamiento de los lazos de amistad y colaboración entre Cuba e Irán" y que durante su mandato como presidente (1989-1997) se iniciaron importantes proyectos de cooperación científica y comercial entre ambas naciones.

Asimismo recuerda en su condición de presidente del Consejo de Discernimiento de la República Islámica, Rafsanyaní recibió al líder cubano, Fidel Castro (fallecido en noviembre pasado), durante la visita oficial que efectuó a Irán en el año 2001.

El presidente iraní Hasán Rohaní realizó una visita oficial a Cuba en septiembre de 2016 durante la cual se reunió con Raúl Castro y firmó un acuerdo en los sectores de salud, educación e investigación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/117847-raul-castro-envia-condolencias-a-iran-por-muerte-de-expresidente-hashemi>



Radio Habana Cuba